## 全国町村議会議長会長 挨拶

本日ご出席の町村長の皆様には、平素、町村行政の中枢にあって、住民福祉の向上と地域の発展のため、献身的なご努力を傾けておられますことに心から敬意と感謝を申し上げる次第です。

我が国は、急激な円高や株価の下落、デフレの進行等により、国民生活は深刻な影響を受けたい地域経済も厳しい状況が続いております。町村は財政では、平成の大合併が一段落したものが拡大するともに、高齢化・人口減少などのお問題にするし、以前に増して難しい舵取りを迫られてはす。

こうした状況を打開し、地方が明るい展望を拓いていくためには、国と地方がそれぞれ力を出し合い、支え合っていくことが肝要であり、国は国家存立及び国家戦略に係る役割に専念し、地方のことは地方に任せるべきであると思います。

国おいては、全国の町村の声に真摯に耳を傾け、町村を元気づけ、活性化させるための思い切った地域主権改革を徹底して実行されることを大いに期待しております。

また、国は来年度の予算の編成に向け、大計の時代、自認をでありますが、町村がが税のでありまるためには、税等を連めるためは、のでを進める方税体系のでの税財源の一極集ののをでの税財源のでありませる。とが不可欠のもりませる。とが不可欠のおりませんが図られるよう期待しておりまり。

私は藤原会長とは同郷であり、長いお付き合いをもせてただき、そのお人柄の愛着とも誇いるます。郷土 川上村に無限の愛着のたたちりに無限のな精励されまりるを持ち、新しいよりにしてでなったとを願ってもままりの結集により、全国町村会のが国政にしっかり反映されることを願ってやみませ

ん。

二元代表制の下、「議会」と「長」という立場の違いはございますが、町村の振興発展を願う心は一つであります。「町村が元気になることことが」との信念のもと、皆様方との結束をより強固にして、この難局を乗り越えて参りたいと考えております。

これからの町村のために、共に頑張って参りましょう。終わりに、全国町村会のさらなるご発展とご参集の皆様方のご健勝とご活躍を祈念し、私の祝辞とさせていただきます。